
 

【第１回学校運営協議会について】  

 

４月２７日（水）に、第１回学校運営協議会を開催しました。 

   

 協議会の冒頭では、学校長から各委員に任命状をお渡ししました。    

 本当の意味で、本校における「コミュニティ・スクール」のスタートです。 

  

 担当からは、学校運営協議会委員の役割や規則・年間計画などについて説明をし

ました。 

 また、学校長からは学校経営方針の説明を行い、協議会における承認をいただい

ております。 

 さらには、委員の皆様からいただいた様々な御質問により、いくつかの課題点が

見えてきました。 

             

 初めての学校運営協議会は、今後の方向性を見据えるための意見交換が行われ、

有意義で貴重な時間となりました。 

    

〔学校運営協議会の様子〕 
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